

Con este festival se ha abierto por primera vez a toda la gente del barrio el colegio. Además todos nos hemos esforzado para que saliera bien, cosa que no habria ocurrido sin la colaboración desinteresada de todos los cursos y de los profesores, por lo que les estamos muy agradecidos. También agradecemos desde esta revista a todas las empresas que ofreciendo regalos o dando sus productos a bajo precio nos han ayudado enormemente.

Todos los de 8º estamos contentos porque hemos realizado el festival nuestra manera, sin imposiciones y además porque para ser la primera vez, creemos que lo hemos hecho bastante bien.

Estamos satisfechos ya que hemos conseguido uno de nuestros objetivos que nos propusimos para hacer la fiesta, que es que toda la gente se hubie hubiera divertido durante estos dos dias, y a la vez nos hemos divertido nosotros.

A nosotros nos gustaria hacer más actividades como estas, porque como creemos haber demostrado en este festival, somos lo suficiente responsables para ello, además, creemos que naddie se va a arrepentir por habernos dejado hacer esta clase de actividades. Con este festival hemos conseguido otro importante objetivo, como es el de recaudar fondos para nuestro viaje de fin de curso ya que hemos conseguido bastante dinero.

Creemos que a la gente le ha gustado las actividades que hemos hecho y nosotros esperamos volver a repetir las, mejorándolas en lo que podamos. Creemos que con esto hemos demostrado a toda la gente que somos capaces de organizarnos y de trabajar y esforzarnos para un fin común.

LOS ALUMNOS DE 8º CURSO

-----  
-----  
-----  
-----  
-----  
ULTIMA HORA., ULTIMA HORA, ULTIMA HORA, ULTIMA HORA.....  
-----

Se rumorea una huelga de maestros. Esperemos que nos informen de las causas que las mueven.